

## ABSTRAK

Hanif Sul-toni, 2024, *Pembentukan Karakter Religius Siswa Melalui Pembiasaan Membaca Surah-Surah Pendek Dalam Al-Qur'an Di MIS Al-Mu'tadil Klampis Bangkalan*, Skripsi: Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Prof. Dr. Mohammad Muchlis Solichin. M. Ag.

**Kata Kunci:** *Karakter, Pembiasaan, Membaca Surah Pendek Al-Qur'an*

Pembiasaan merupakan metode yang memiliki tingkat keberhasilan yang tinggi dibandingkan dengan metode pembelajaran lainnya. Pembiasaan dinilai sangat efektif jika dalam penerapannya dilakukan terhadap peserta didik yang berusia kecil. MIS Al-Mu'tadil Klampis Bangkalan merupakan suatu lembaga pendidikan yang memiliki nilai-nilai karakter religius yang diterapkan dalam program pembiasaan membaca surah-surah pendek Al-Qur'an dalam penanaman karakter religius siswa sejak dini.

Ada dua fokus penelitian yang menjadi kajian utama penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana pelaksanaan Pembentukan Karakter Religius Siswa Melalui Pembiasaan Membaca Surah-Surah Pendek Dalam Al-Qur'an Di MIS Al-Mu'tadil Klampis Bangkalan; *kedua*, apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan Pembentukan Karakter Religius Siswa Melalui Pembiasaan Membaca Surah-Surah Pendek Dalam Al-Qur'an Di MIS Al-Mu'tadil Klampis Bangkalan.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dan jenis penelitiannya adalah deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Data yang diperoleh di cek keabsahan datanya dengan melakukan triangulasi sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, pelaksanaan pembentukan karakter siswa melalui pembiasaan membaca surah-surah pendek Al-Qur'an di MIS Al-Mu'tadil Klampis Bangkalan, sebagai berikut: a). Siswa pemandu membuka kegiatan pembiasaan membaca surah pendek Al-Qur'an dengan membaca salam dan do'a; b) Membaca surah pendek dari at-Takatsur sampai an-Nas dan an-Naba' dibaca setiap hari senin-kamis, sedangkan hari Jum'at-Sabtu membaca surah Yaasin; c). Membaca dengan bersama-sama selama 10 menit sebelum mata pelajaran dimulai; *kedua*, faktor pendukung dalam pelaksanaan pembentukan karakter siswa melalui pembiasaan membaca surah-surah pendek Al-Qur'an di MIS Al-Mu'tadil Klampis Bangkalan, sebagai berikut: adanya dukungan kepala sekolah, kualifikasi guru, sarana prasarana, serta adanya reward. Sedangkan faktor penghambatnya, sebagai berikut: gangguan sarana prasarana, adanya siswa yang kurang semangat, serta kurangnya dukungan dari orangtua.